

IT-Sicherheitscheck - Ein unverzichtbarer Schutzschild für Unternehmen

Einmal sicher, immer sicher? So leicht ist es leider nicht. Gerade im IT-Bereich, in dem Innovationen in rasender Geschwindigkeit voranschreiten, veralten Sicherheitssysteme schnell. Deswegen raten die Experten der Brandmauer IT Unternehmen dazu, regelmäßige Checks durchzuführen. Was genau überprüft und wie die Infrastruktur gestärkt wird, erläutert folgender Text.

Kriminellen den Riegel vorschieben

Findige Hacker nutzen heutzutage Tools und Gadgets, die ihnen den Zugriff auf interne Netzwerke von außen ermöglichen. Ein unbedachtes Passwort oder ein falsch angeklickter Link öffnet den Cyber-Kriminellen Tür und Tor. Neben einer Sensibilisierung von Mitarbeitenden beugt eine gut durchdachte Sicherheitsstrategie solchen Angriffen vor. Ein genauer Überblick über bestehende Systeme ebnet den Weg hin zu einem stabilen Schutz. Hierbei spielt der Brandmauer IT-Sicherheitscheck seine Stärke aus: Das Team prüft rund 130 verschiedene Punkte und erstellt einen detaillierten Bericht zum Status Quo. Darin finden Geschäftsleiter Angaben dazu, welche IT-Sicherheitsmaßnahmen den aktuellen Anforderungen entsprechen oder aber eines Updates bedürfen. Frühzeitiges Eingreifen lohnt sich, denn im Fall eines Angriffs droht nicht nur der Verlust von Daten. Legen Kriminelle die Systeme lahm, kann das zu tagelangen Ausfällen führen, die schwere finanzielle Folgen bedeuten. Auf lange Sicht lohnen sich präventive Maßnahmen, denn die monetären Schäden bei Cyber-Angriffen summieren sich leicht zu Millionenbeträgen auf.

Sicherheit heißt Vertrauen

Wer den Sicherheitscheck der Brandmauer IT in Anspruch nimmt, erhält zum Abschluss einen Katalog aus Handlungsempfehlungen. Bei der Umsetzung der daraus resultierenden Maßnahmen stehen Unternehmen nicht alleine da: Das Team aus IT-Sicherheitsbeauftragten stellt sein umfangreiches Wissen zur Verfügung und unterstützen bei der Etablierung der neuen Strategie. Wenden Geschäftsleiter die Vorschläge an, schaffen sie nicht nur eine effektive Abwehr gegen Hacker, sondern auch eine Basis hin zur DSGVO-Konformität. Dieser achtsame Umgang mit sensiblen Daten stärkt das Vertrauen von Kunden und Partnern. Neben einer stabilen IT-Sicherheit, verbessert eine effiziente Infrastruktur Arbeitsprozesse. Regelmäßige Wiederholungen des Audits nach einem Jahr verhindern das Einschleichen neuer Sicherheitslücken. Weitere Infos zum Brandmauer IT Sicherheitscheck finden Sie unter: https://www.brandmauer.de/it_systemhaus